

塩飽クマヨさん ▶



▲富岡地区敬老会

小寺佐和興さん ▶



◀いつまでも元気で 長生きしてね

長寿のお祝いと日頃の感謝を込めて市内各地区で敬老会が開催されました。

また、小寺佐和興さん（今立・9月11日生）と、塩飽クマヨさん（絵師・9月24日生）のお二人は、めでたく100歳の誕生日を迎えられ、県と市はお祝いに羽毛布団と吉備焼のつぼを贈りました。

お二人の長寿の秘けつは、小寺さんは「くよくよしないこと、規則正しい生活をおくること」、塩飽さんは「毎日のんびりと過ごすこと」だそうです。

みなさん、いつまでもお元気でいてください。



▶全力を尽くして頑張ってきます

9月21日、第61回国民体育大会に出場する監督、選手12名の激励会が行われました。高木市長より激励を受けた出場者は大会での健闘を誓っていました。大会は9月30日から10月10日までの11日間、兵庫県で開催されます。



栄えある出場者のみなさん

◆レスリング

清水常夫(西大島新田)
松原大知(倉敷高3年)
受川翔太(笠岡工業高3年)

◆陸上競技

大内英之(笠岡工業高3年)

◆ソフトボール

田中武康(笠岡工業高3年)
石田和子(倉敷中央高3年)
伊田尚代(倉敷中央高3年)

◆サッカー

福田大河(作陽高1年)

◆バレーボール

高草大輝(金光学園高3年)
水田智大(金光学園高2年)

◆ボクシング

岡田佑太(おかやま山陽高2年)

◆ソフトテニス

弓野加佳(就実高1年)

▶秋空とともに広がれ交通マナー

9月21日から30日まで、秋の交通安全市民運動が実施されました。

市内一円において、早朝街頭指導やドライバーに無事故無違反を啓発するテント村などが実施され、交通安全を呼び掛けました。また関戸地区では、交通事故防止を目的とした「かかし」が登場し、飲酒運転の追放を訴えました。

